

Familie S. aus Brüssel:

Den Kindern geht es richtig gut. August ist noch nie so entspannt in ein neues Schuljahr gestartet und das trotz neuer Klasse, neuen Kindern, neuer Lehrerin. Beim letzten Trommelunterricht stellten er und sein Lehrer fest, dass er plötzlich auf dem rechten Ohr viel besser hört!!?! Erst letztens meinte August „Mama, seit dem Hörtraining bin ich viel fröhlicher“.

Jakob ist so viel ausgeglichener. Das Familienklima hat sich deutlich verbessert.

Penni´s Kindergärtnerin empfing mich am zweiten Tag nach den Ferien mit den Worten „Penni ist der Hammer. Das ist wie Tag und Nacht. Sie spricht, sie hört Geschichten zu und sie ist jetzt eine von den Großen.“ Da habe ich nichts hinzuzufügen.

Als ich Penni sagte, wir fahren voraussichtlich am Freitag nach Köln, meinte sie

„Super, Hörtraining?“

– Alles klar?! ;-))“